
記録者

会場

主な意見

令和４年11月20日（日）　11時30分から

高井戸中学校　多目的室

【協議事項】

①「全国学力・学習状況調査」、「都　児童・生徒の学力向上を図るための調査」、「杉並
区特定の課題に対する調査」について　②教職員の任用について　③その他

【報告事項】

①3年ぶりに学芸発表会が出来て良かった。今年は子どもたちがみんなから沢山の刺激を受け、
あのようになりたいと感じたと思う。コロナ禍前にオリンピックセンターを会場に考えたこともあり、
来年は外の会場を考えている。テストが終わり、３年生はいよいよ受検に向かう。この後進路説
明会もあり、進路は本人に任せたい。東京ゴミ戦争に関して、高中の生徒が代表して地域の方へ
インタビューした模様が区のYouTubeで見ることができる。②３年前は３学年と保護者といったあ
の大人数でよくやっていたと思った。先日、CS責任者会議に出席してきました。

【協議事項】

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・半野田副校長・武井会長・内藤裕義委員・吉田委員
出席者（委員）

本郷委員・前田委員・唐澤委員・奥山委員

０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より

①今年から中３のみ学力調査をした。本校は全国より上だが、上位の子がいればそうでない子もいる。いじ
めはどんな理由があってもいけないことだと思いますか？の質問に対して、全国ではいけないと思っている
子が多いのに、本校は『どちらかというと当てはまらない』が全国と比べて多く残念。読書は好きですか？の
質問に、『当てはまらない』、『どちらかというと当てはまらない』が全国と比べて多い。司書が頑張ってくれて
いるが、スマートフォン等で調べ学習が出来たり、本よりスマートフォンが早くて便利か。将来理科に関する
職業に就きたいか？に対して少なかったので、理科のフォローをしていきたい。②来年度入学の予定数をア
ンケートとっている。１６１人を超えると正規の５クラスになる。今年の１年生はサッカー部・野球部ともに少な
く危機的状態。サッカー部は３校で合同チームとしてやっている。ゴルフ部は人気、協力してくれる人・場所
があるから出来ている。地域移行に関しては、和太鼓・将棋・ゴルフと出来るところからやりたいが、バレー・
バスケ・サッカーはどうなるか。③新しい標準服は最終的に子どもたちが投票で選ぶ。今の制服にも合うよ
うにネクタイ・リボンを選んでいる。夏・冬同じ柄なので、夏服を買わなくても良い。ルールも子どもたちに考

第6回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年10月15日（土）15時～16時

様式２


